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(＊出席免除会員の欠席者　　　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３５　　 　　　７４．３０%        ３０/３５　　 　　　８５．７０%

３５/３７　　 　　　９４．６０%　　　　　　　　  　　　　　３７名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　今、住宅業界は大変な過渡期に来ています。事の始まり

はコロナです。コロナでお客様がいなくなり、世間がやっと

コロナ慣れでお客様が戻り始めた時、住宅に絶対必要な

材木が入荷しづらくなりました。この品薄により材木価格は

２倍になりました。私は協力業者の材木屋に、「価格の事

は一切言わないから昨年並みに納品して下さい」とお願い

に回りました。

　仮にも私は元請け業者です。下請けに「価格の事は言

わないから納品してくれ」はおかしくないですか？それくら

い日本中に材木がなかったのです。コロナでの品薄も高

値安定で落ち着きをみせましたが、今度はウクライナ戦争

が追い討ちをかけたのです。西側諸国がロシアからの材

木の輸入ストップを決定したのでした。

　結果、私どもの会社では販売価格を500万円値上げする

事になったのです。しかし、25％も値上げしてお客様が納

得してもらえるのか、私ども会社では戦略の練り直しを余

儀なくされました。我が社はどうしたか次週の話といたしま

す。

2月７日　　吉村真人君

１月５日　　山本良一君

入会おめでとう

三輪暁生君
生年月日：1980年１月15日
職業分類：地盤改良業
代表事業所：(有)三輪建設

会員誕生日

入会記念日



クラブ奉仕委員会
スマイルボックス

中村徹君：先月の4大奉仕活動報告では、各委員長様、

大変お疲れさまでした。スマイルします。特に国際奉仕委

員長の報告で「カンボジアの現状」を伺い、知ることが出

来ました。小島委員長が「環境汚染に対する社会インフ

ラ整備が進まない中、カンボジアの子供たちの健康を大

変気遣っておられ、何とか私たちで手持ちの家庭医薬品

を集め、届けられないものか」とお話しなさったのが印象

的でした。ロータリーの金看板（きんかんばん）は職業奉

仕だと私は思っています。職業分類・薬剤師薬局を経営

されている小島委員長にはもう1年、委員会の中で、職業

奉仕を実践していただきたいと思ったのは、私だけでしょ

うか。

加藤正幸君：カンボジア訪問ではメンバーの方々大変お

世話になりました。無事、３年前会長時の井戸贈呈式も

済みました。皆様に感謝です。別件：パッケージプラザカ

トウでは３月６日～１１日まで春のビッグセールを開催しま

す。ご利用ください。

山口辰哉君：話題のチャットGPTに「３月３日、ドネーショ

ンに添える言葉。５０文字程度」ってお願いしたら、『小さ

な力でも、誰かの笑顔につながる。今日私たちができるこ

とを。』でした。

土屋巧君：ウクライナ募金へのご協力、誠にありがとうご

ざいます。今日から募金箱を設置させて頂きました。小銭

でも何でも結構です。宜しくお願いします。

旧Eテーブル：久しぶりのテーブル会、初めて参加する方

もいてロータリーについてじっくり教えていただきました。そ

して皆さん楽しく語り合いました。楽しかったです。旧Eテ

ーブルとしてスマイルします。

吉村真人君：２月の例会、２回とも欠席して申し訳ござい

ません。そのためカンボジアの報告遅くなりすみません。

三輪君、入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い

致します。

石井司人君：先般テーブル会が我がべジテーブルでの

開催ありがとうございます。不行き届きもあったと思います

が、今後ともよろしくお願いいたします。

矢岸貞夫君：本日所用のため早退致します。三輪君へ、

ロータリーを楽しんでください。

原兄多君：SAAより、今日から新しいテーブルです。テー

ブル会の調整をお願いします。

野村諒子君：皆さん、ハッピー例会おめでとうございま

す。楽しみましょう。４月の市議会議員選挙、説明会があ

りました。大変多くの人が挑戦します。三島市は活発です

ね。１０人近くオーバーです。その中を私も頑張ります。皆

さん、よろしくお願いいたします。

カンボジア訪問を終えて

ロータリー入会半年で国際奉仕という貴重な体験をさせて頂き

ました。様々な団体で数々の奉仕活動をしてきましたが、まった

く世界の違うものでした。活動の大小ではありませんが、「どんな

ことを現地で行っているのだろう？」「また成果はどのようなもの

だろう？」がまず気になりました。

現地に到着して宿泊したホテルや街並みは通常の観光で行く

アジア諸国と変わらず不自由のない生活でした。しかしながら

目的地に着くと都市部とは全く別世界でした。今の生活に慣れ

てしまった我々が簡単に生活できる場所ではありませんでした。

それでも元気に目を輝かせ活発にはしゃいでる子供たちを見て

驚きました。その生活が当たり前なので当然なのかもしれませ

んが、このような土地で暮らす方々にも早く豊かな生活をして頂

きたいと思いました。そのためには現地で一生懸命活動してい

ただいてる内田君をはじめ皆様に協力できることが微力ながら

できるのではないかと思いました。

次回訪問時には目的をもって子供たちの役に立てる何かが出

来ればと思います。

orkun chroeun オークン　チュラン

卓話

吉村真人君

カンボジア訪問報告

リエンポン村、内田君が支援している学校へ３年ぶりに行かせ

てもらいました。

途中悪路でバスが揺れて大変でしたが、子供達が笑顔で出迎

えてくれ感激しました。

３年前のせせらぎ三島担当会長として式典に参加させてもらい

ました。子供達は井戸水をすごく嬉しそうに使ってました。

感心したのは手の洗い方がマニュアル通りに指を１本ずつ洗い

水をマメに止め大切に使っているのが解りました。

子供達の純真無垢の姿に癒されました。今回の井戸寄付が本

当に良かったと思います。この水が子供達にとって日本との絆

が深まれば大変嬉しいです。

これからも、何かと支援が出来たらと強く感じました。

加藤正幸君

1月25日よりカンボジアに井戸贈呈式に行ってきました。今回は

直行便が無くベトナム ホーチミン経由で行ったので、全行程の

５日間のうち、カンボジアのホテルに泊まったのは２回だけという

ハードスケジュールでした。

贈呈式の小学校へ行くにも悪路でバスが右や左に揺れなが

ら、時速10km以下のスピードでした。しかし、贈呈式で見た子供

たちの笑顔、家族の安堵の顔を見ると、来るのに大変だったけ

れど来て良かったと思ったのと同時に、継続してやっていきたい

な思いました。

小林　勝君

2年ぶりのカンボジア王国リエポン村他2箇所に敷設設置した井

戸、水飲み場、水汲み場の竣工と現地の笑顔を確認させてい

ただきました。

私は今回の国際奉仕活動でタイ王国への放置自転車贈呈事

業、そしてカンボジアと通算7回目の参加でした。何度訪問して

も感慨深い事業です。また次回も参加出来るように自身の事業

に努めて参ります。

ご尽力いただいた、小島委員長に感謝致します。

服部光弥君


